

Realizan protesta las gasolineras en El Líbano



Beirut, 28 nov (RHC) Para manifestarse en contra de la la escasez de dólares originada en las restricciones de los bancos de vender divisas, las gasolineras en El Líbano mantienen cerrados los servicios por una huelga convocada por el sindicato de propietarios.

La falta de dólares pone en crisis la economía de los propietarios, porque venden combustible en libras libanesas y deben comprarlas en divisas.

Ante las limitaciones impuestas por las instituciones bancarias, rige una tasa de cambio superior a la oficial para adquirir los billetes estadounidenses. A la larga, esa situación los lleva a la ruina, aseguran.

Otros sectores afectados por la escasez de divisas son el de la salud y el de los servicios gastronómicos.

Algunos hospitales anunciaron que no pueden recibir más pacientes por carecer de medicamentos, mientras que en los dos últimos dos meses cerraron sus puertas casi 300 restaurantes, cafeterías y otros comercios.

Las gerencias de los bancos limitaron las extracciones a 500 dólares a la semana y tres mil al mes para contener el flujo de capitales hacia el exterior.



Radio Habana Cuba